

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 7 juin 1915.

Son Honneur le Maire, M. Médéric Martin, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Soule, Ménard, Vandelay, Weldon, Hushion, Dubeau, Therrien, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rockon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne, et MM. Hébert et Ainey, Commissaires.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et confirmé.

REQUETES.

1.—Du "Club Yale", à l'effet d'être constitué en corporation.

2.—Des Révérends Pères Franciscains, demandant certaine amélioration à leur propriété.

3.—De contribuables de la rue Mentana, se plaignant d'un garage situé au No 548 de ladite rue.

4.—De la "Warner Quinlan Asphalt Paving Co.", faisant une offre pour la fourniture d'asphalte.

5.—De contribuables, demandant que la rue Frontenac soit ouverte à la circulation.

6.—De la "Montreal Housewives League", regrettant d'apprendre que le Marché Saint-Antoine ne sera pas reconstruit.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

7.—Du Député-Ingénieur en Chef, au sujet des matériaux employés par la "Cook Construction Co.", pour l'agrandissement de l'Aqueduc.

Sur proposition de M. l'éch. LARIVIERE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ladite communication soit renvoyée au Bureau des Commissaires pour plus amples renseignements.

8.—Du Contrôleur et Auditeur de la Cité, au sujet de la répartition du Fonds d'Emprunt pour 1915.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'Connell, il est

Résolu: Que ledit rapport soit déposé aux archives et que copie en soit transmise à tous les membres du Conseil.

9.—De contribuables, demandant que les tramways qui circulent dans l'ouest, sur la rue Notre-Dame, se rendent jusqu'à l'Hôtel-de-Ville.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'Connell, il est

Résolu: Que ladite requête soit renvoyée au Bureau des Commissaires, avec prière de faire préparer, sans délai, un rapport par l'Ingénieur des Chemins de Fer, indiquant la route que la Compagnie des Tramways devrait suivre pour que les tramways qui viennent de l'ouest, ne tournent pas à la Place d'Armes, mais passent devant l'Hôtel-de-Ville, et que rapport sur cette question soit fait au Conseil sans délai.

RAPPORTS.

10.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question re élévation des voies du Grand-Tronc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie en soit transmise à MM. les échevins Létourneau et N. Lapointe.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 7th June 1915.

His Worship the Mayor, Mr. Martin, in the Chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houle, Ménard, Vandelay, Weldon, Hushion, Dubeau, Therrien, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne, and Messrs. Hébert and Ainey, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS.

1.—From the "Club Yale", to be incorporated.

2.—From Reverend Franciscan Fathers, asking for certain improvement to their property.

3.—From ratepayers, Mentana street, complaining of a garage at No. 548 of said street.

4.—From Warner Quinlan Asphalt Paving Co., making an offer re supply of asphalt.

5.—From ratepayers, asking that Frontenac street be opened to traffic.

6.—From Montreal Housewives League, regretting the non reconstruction of St. Antoine Market.

Referred to the Board of Commissioners.

7.—From Deputy Chief Engineer, re material employed by the Cook Construction Co., for the enlargement of the Aqueduct.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said communication be referred to the Board of Commissioners for further information.

8.—From Comptroller and Auditor, concerning the apportionment of the Loan Fund, 1915.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be filed of record and that a copy thereof be transmitted to all the members of the Council.

9.—From ratepayers, asking that West bound tramways along Notre Dame street proceed as far as the City Hall.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said petition be referred to the Board of Commissioners with a request that they instruct the Railway Engineer to prepare without delay a report showing the route the Tramways Co. should follow in order that the cars coming from the west shall not turn at Place d'Armes but shall pass before the City Hall and that a report on this question be presented to the Council in the shortest possible delay.

REPORTS.

10.—From Board of Commissioners, replying to a question re elevation of tracks of Grand Trunk Railway Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Létourneau and N. Lapointe.